

## La station de Saint-Marc-sur-Mer

À environ 6 km à l'ouest du centre-ville de St Nazaire, Saint-Marc est un quartier de la commune, pourvue d'une mairie annexe, d'écoles primaires, d'une église, avec un ensemble de commerces de proximité. On y trouve le théâtre Jean-Bart.

## Le lieu de naissance de « *Monsieur Hulot* »

La plage de Saint-Marc a une aura particulière parce qu'elle fut, durant l'été 1951, le principal lieu de tournage du film de Jacques Tati<sup>1</sup>, *Les Vacances de monsieur Hulot*.

10 Le tournage des extérieurs s'est entièrement déroulé dans divers lieux de la petite station balnéaire. Les habitants de la station ont été invités par Jacques Tati à participer au tournage du film. Le réalisateur reviendra à Saint-Marc-sur-Mer, en 1978, pour y tourner quelques plans inspirés par « Les Dents de la mer » de Steven Spielberg, qu'il utilisera dans la dernière version de son film « Les vacances de M. Hulot ».

## La plage de Mr Hulot

C'est la plage de Saint-Marc sur mer, elle est juste dans le bourg. En 1951, le cinéaste Jacques Tati installe ses caméras sur cette plage pour y tourner «Les vacances de Mr Hulot".L'hôtel de la plage est toujours là.

20 La plage est désormais appelée « Plage de Monsieur Hulot ». Depuis 1999, elle est surplombée par une statue représentant Monsieur Hulot, réalisée par le sculpteur Emmanuel Debarre. En 1997, la ville de Saint-Nazaire a rendu hommage à Jacques Tati en y édifiant une statue sur les lieux du tournage.

Depuis cette date, la grande silhouette de Mr Hulot est désormais penchée par-dessus une balustrade et scrute l'horizon.

La pipe de Mr Hulot a été volée le lendemain de l'installation de la statue.

